



令和4年度

仁比山っ子

神崎市立仁比山小学校

学校だより No. 4

令和4年4月28日

文責：校長 秋吉 洋志

チーム 仁比山の皆様 いつもありがとうございます

登校の風景から感じていること

仁比山小学校に赴任して1か月が過ぎようとしています。毎朝、地域の方が横断歩道で見守りをしてくださったり、子どもと一緒に歩いてくださったりしています。多くの学校でも同じような取組はされていますが、仁比山小学校はありがたいことに、その密度が濃いように感じています。毎日多くの地域の方から見守っていただいているとともに、一言、言葉をかけてくださっています。その様子が温かいこと！「おはようございます」「行ってらっしゃい」、お互いが笑顔になります。私に対しても「朝からお疲れ様です」「どうぞよろしくおねがいします」と声をかけてくださっています。本当に嬉しく思います。

学校では、安全な登下校について指導していくのはもちろんですが、地域の皆様の「気持ち」「心意気」を子どもたちに伝え、故郷や地域の人を大切に思う気持ちを育てていく大切さを再認識しています。

地域の先輩方が今の仁比山を形成してくださったように、子どもたちは「未来の仁比山」を担っていく人材であるということを肝に銘じる4月でした。



家庭訪問

4月18日(月)から4月22日(金)の1週間は家庭訪問を実施いたしました。年度初めのお忙しい中に時間をとっていただきました。短時間ではありましたが、有意義な話し合いがなされたものと思います。

お話しいただいたことは今後のお子様の指導、支援に生かしてまいります。ご協力ありがとうございました。

事情により実施できなかったご家庭につきましても、気になることお尋ねになりたいことなどお気軽に担任、学校までお寄せください。

ご協力ありがとうございました。



大雨・暴風・雷への対応

4月26日(火)は、横殴りの雨と雷で徒歩での下校が心配な状況でした。

そこで、メールを送信し、お迎えをお願いしたところ、迅速に対応してくださいました。

運動場への駐車や教室へのお迎えも整然と行っていただきました。ありがとうございました。

車での入校につきましては、混雑を避け、危険をできるだけ小さくするために、南(神崎駅方面)から校内に入り、北(飯町交差点方面)へ出られるようお願いしておりました。次回のお迎えをお願いした場合にはこの点を確実にお願いします。

なお、学校からの緊急連絡は基本的にメールにて行うことにしております。未加入の方はすぐに登録をお願いします。



裏面に、5月の主な行事予定を掲載しております。ご参照ください。